
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0254-2024 
 
 
Processo nº 1127-2024 

EMENTA: Solicita informações 
sobre a possibilidade de melhorias na 
estrutura e utilização do Recinto de 
Exposições “Manoel Soares de 
Azevedo”. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

Considerando que, o Recinto de Exposições “Manoel Soares de 
Azevedo”, sempre foi um espaço voltado para diversos eventos; 

Considerando que, nas gestões anteriores, pudemos observar que 
houve uma utilização desse espaço, em alguns anos com maior frequência e, em outros 
com menor. Deve ser ainda levado em consideração que houve um período de Pandemia 
pelo Covid-19 em tudo foi parado; 

Considerando que, nos últimos tempos pouquíssimos eventos 
ocorreram no local se comparado com outros anos. Ainda é importante mencionar que 
há muito que ser realizado no âmbito de reformas e manutenção;  

Considerando que o recinto já foi local de grandiosos eventos 
como: shows; feiras; exposições; formaturas; dentre outras festas, que geravam rendas 
não só para muitos munícipes, como também para o Município;  

Considerando que o local também é utilizado para aulas de 
equoterapia, para a frota de veículos, caminhões e máquinas de grande porte para 
manutenção de estradas rurais e pontes, para tratores e equipamentos para prestação de 
serviços ao produtor rural, dentre outras coisas.  

Importante também ressaltar que já questionamos sobre as 
melhorias do local para melhor viabilizar as aulas de equoterapia, posto que, podemos 
observar que ainda não há ao menos coberturas para proteção do sol e da chuva para 
os animais, praticantes, acompanhantes e equipe. Vale mencionar que em fevereiro de 
2020, quatro anos atrás, foi informado pelo executivo que havia estudo para a 
efetivação de tal cobertura, a qual estava aguardando apreciação do Prefeito e que tal 
obra demoraria em torno de três meses para execução. 

Considerando também outra afirmação do executivo também em 
setembro de 2020 que existia um plano diretor elaborado com a finalidade de fazer do 
recinto um local com toda infraestrutura para os eventos a que se destina, sendo que 
algumas fases já haviam sido concluídas, outras estavam em andamento e outras 
estavam previstas para um cronograma futuro;  

Considerando que já questionamos também da possibilidade de 
ser estudada a possibilidade de construção de infraestrutura para prática de esporte, pois 
o local tem espaço suficiente para pista de skate, campo de futebol, piscina, academia ao 
ar livre, parque infantil, etc. Investimento que poderiam suprir a demanda da população 
dos bairros próximos, como a Vila Regina em que o único terreno em que havia um 
campo de futebol no bairro foi doado para construção de uma empresa.  
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Fl.s 02 do Requerimento n.º 0254-2024. 
 
Outra questão de suma importância é a utilização do recinto para 

descarte de resíduos sólidos transformando a imagem do local em algo ruim, sendo que 
ali poderia ser agradável e muito bem utilizada para a população, levando em 
consideração que poderia ser estudado outros lugares para tal descarte; 

É de grande importância mencionar que o local está vinculado a 
Secretaria de Agricultura que tem sua sede no local, e parabenizar pelo excelente 
trabalho realizado no município através de seu secretário, subsecretário e equipe.  

Salientamos que passado todo esse tempo das referidas 
informações do executivo, todo o local poderia estar já reformado e melhor utilizado, 
inclusive para mais eventos, prática de esporte e lazer. Porém, essas ações e decisões 
cabem ao chefe do poder executivo.  

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 
oficiado aos Excelentíssimos Senhores MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 
Município da Estância Turística de Guaratinguetá; MARCOS MARTINELLI – 
Secretário Municipal de Agricultura; GONÇALO FERRAZ CARDOSO – Secretário 
Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação; JOEL PINHO DE OLIVEIRA 
– Secretário Municipal de Esportes; GIANI BRESOLIN – Secretária Municipal de 
Meio Ambiente; MARIO AUGUSTO RODRIGUES NUNES - Secretário Municipal de 
Turismo e Lazer e PAULO DE ARAUJO BARROS FILHO – Secretário de Obras e 
Serviços Municipais, solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, de 
informações sobre a possibilidade de melhorias na estrutura e utilização do Recinto de 
Exposições “Manoel Soares de Azevedo”. 

 
Nesse sentido questionamos e solicitamos:  
 
01 – Foi realizada alguma das benfeitorias que constam no plano 

diretor mencionado pelo executivo para dar ao recinto toda infraestrutura para os 
eventos a que se destina? O que foi efetivamente realizado e o que ainda falta? 
Solicitamos cópias dos documentos referentes à questão. 

02 – Quais e quantos eventos foram realizados em 2023 e 2024, 
quando e por qual valor? Solicitamos toda documentação (notas e contratos). 

03 – No que foram aplicadas todas as verbas obtidas através de 
eventos realizados no recinto? Há a possibilidade de aplicação em melhorias como 
exemplo na equoterapia? Se não, por quê?  

04 – A academia adaptada está sendo utilizada? Se não, por quê? 
05 – Ainda sobre a equoterapia, ainda será mantido o 

compromisso das melhorias na estrutura da equoterapia, principalmente quanto a 
cobertura do local para sua prática? Se sim, o que será realizado e quando? Se não, por 
quê?  
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Fl.s 03 do Requerimento n.º 0254-2024. 
 
06 – Visto que foi informado pelo executivo que poderia ser 

analisada a viabilidade de estruturar o local para atender a população no que tange 
esporte e lazer com a implementação de academia ao ar livre, parque infantil, quadra 
para esportes, inclusive quadra de areia, pista de skate, etc., mas que dependia da 
colaboração de diversas secretarias cada qual com sua respectiva área de atuação técnica 
questionamos se ocorreu alguma tratativa para que o local fosse devidamente 
estruturado? Se não, por quê? Há algo atualmente em andamento para essas ações? 

07 – Há estudo para que o descarte de lixo sólido não seja mais no 
recinto de exposições? Se sim, o que será realizado e onde? Se não, por quê? O antigo 
lixão poderia ser uma opção só para o descarte sólido, visto que acreditamos não poder 
ter outra utilização devido aos gases que são exalados no local? Se não, por quê?  

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2023. 

 

 

NEI CARTEIRO 
Vereador 

 
 
Departamento Legislativo – NC/ap. 
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